

FEC

Lubumbashi, le **10 AOUT 2020**



**Fédération des
Entreprises du Congo**

Groupement du HAUT-KATANGA

Le Directeur Provincial

Responsables des Entreprises Minières

N/REF. : TML/RK/F.0213/2020

V/REF. :

Concerne : Organisation d'une matinée d'information sur la réglementation du change de la RDC -Tarifs et conditions des opérations de la Banque Centrale en rapport avec les manquements aux dispositions légales et réglementaires sur le suivi des opérations du change des titulaires des droits miniers.

Mesdames, Messieurs,

La Fédération des Entreprises du Congo du Haut-KATANGA, en collaboration avec la firme AKILI CONSULTING SARL, organise le vendredi 14 août 2020 de 10h00 à 13h00 à la FEC, une matinée d'information sur « les spécificités d'application des tarifs et conditions des opérations édictées par la Banque Centrale du Congo versions 2014 à 2020 dans leurs volets sur les manquements aux dispositions légales et réglementaires relatifs au suivi des opérations du change des titulaires des droits miniers ».

Cette séance permettra d'analyser les causes et conséquences des pénalités infligées par la Banque Centrale du Congo aux opérateurs économiques défailant dans la réalisation de leurs opérations de changes sur la santé financière des entreprises minières. D'où la nécessité d'optimiser la gestion des opérations de change au moyen des compétences techniques requises.

Les frais de participation sont fixés à 50 USD (dollars américains cinquante) par personne, à payer à la Caisse de la Fédération qui sera ouverte de 8h00' à 16h00'.

Pour nous permettre d'assurer une bonne logistique de cette activité, nous vous prions de bien vouloir confirmer votre participation en transmettant au plus tard le jeudi à 13:00, vos coordonnées à l'adresse mail : t.mwape@fec-rdc.com ou en appelant au numéro de téléphone 0997662186.

« Batir Ensemble »

Avec nos remerciements réitérés, nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'assurance de notre considération distinguée.

Directeur Provincial **FEC**
Jean-Luc MPOYO 
Fédération des Entreprises
du Congo
Province du Haut-KATANGA

FEC

Lubumbashi, le 10 AOUT 2020



**Fédération des
Entreprises du Congo**

Groupement du HAUT-KATANGA

Le Directeur Provincial

Responsables of Mining Entreprises

N/REF.: TML/RK/F.0213/2020

V/REF.:

Concerns: Organisation of a Morning information session on the DRC's foreign exchange regulations - Rates and conditions of operations of the Central Bank in connection with breaches of legal and regulatory provisions on the monitoring of foreign exchange operations of holders of mining rights.

Ladies and gentlemen,

We have the pleasure to inform you that the Federation of Enterprises of Congo of Haut-KATANGA in collaboration with the firm AKILI CONSULTING SARL is organising an information morning session on "the specificities of the application of the rates and conditions of operations decreed by the Central Bank of Congo versions 2014 to 2020 in their sections on breaches of legal and regulatory provisions relating to the monitoring of foreign exchange transactions by holders of mining rights" Friday August 14, 2020 from 10 a.m. to 1 p.m. at the FEC located at n ° 550 from avenue Mgr De Hemptine (ex. tabora).

This session will analyse the causes and consequences of the penalties inflicted by the Central Bank of Congo on economic operators failing to carry out their foreign exchange transactions on the financial health of mining companies, hence the need to optimise the management of foreign exchange transactions using the required technical skills.

The participation fee is set at 50 USD (fifty US dollars) per person, to be paid at the Federation Counter which will be open from 8 a.m. to 4 p.m.

To allow us to ensure good logistics for this activity, we kindly ask you to confirm your participation by sending your contact details at the latest three days before the morning hours to the email address: t.mwape@fec-rdc.com or by calling the cellphone number 0997662186.

« Batir Ensemble »

Please accept, Ladies and Gentlemen, the assurance of our highest consideration. We look forward hearing from you.

Provincial Director

FEC


Jean-Luc MPOYO



Fédération des Entreprises
du Congo
Province du Haut-KATANGA